



Einladung: Blasmusikalisches Herbstkonzert auf dem Samerberg

## **Beitrag**

Endlich wieder spielen! Nach zwei Jahren, die durch diverse Regelungen und Vorgaben sehr stark eingeschrĤnkt waren, freuen sich die Musikanten der Musikkapelle Samerberg, dass das Herbstkonzert wieder stattfindet.

Das Konzert ist etwas früh als üblich am Freitag 21. und Samstag 22. Oktober um 20 Uhr in der Samerberger-Halle. Die Jugendkapelle spielt bereits ab 19 Uhr.

Platzkarten erhalten Sie bei der Volksbank Raiffeisenbank in TA¶rwang.

Archiv-Foto: Rainer Nitzsche









## Kategorie

1. Kultur

## **Schlagworte**

- 1. Chiemgau
- 2. München-Oberbayern
- 3. Samerberg